



大団円

～校長室より～

「地域とともにある学校」
見守られ育てられる「久玉っ子」
学びの場は学校だけでなく、地域の公共施設や商店等にも学びの場を求めます。また、学校での授業の中にも保護者・地域の方々をゲストティーチャー（GT）としてお招きすることがあり、専門的な知識・技能に含まれる「コソ」等のポイントを上手に教えてくださいます。

このように、地域にある「人・もの・こと」を学校教育活動に取り入れることは以前から行われていたのですが、今後ますます必要性が高まると言われます。「コミュニティ・スクール」と呼ばれて10年ほど前から全国で取り組まれております。

本校では、二期期の教育活動の中で今年度「校外学習」やGTをお招き

しての授業等を実施しましたが、公共の場での望ましい態度等については、校外学習前には必ず施設や働く人等に迷惑をおかけしないよう指導して出かけております。

また、全校集会等の機会をとらえて、「『学校は学ぶところ。育つところ』であり、久玉っ子が社会に出るときにどのようなことでも適切に対応できるように、学校では学習（練習）をしている。」という話も話しています。

学習の場面が変わると「久玉っ子」は、事前の指導とどりに上手にあいさつしたり、聞く態度がたいへんよかったです。積極的に質問したりします。そして、それらをほめていただくという

は、地域の方と接することで学習したことを実際に態度として表すことができ、「久玉っ子」一人一人が認められたと感じるからではないかと推察いたしました。

指導したことが態度にあらわれるまで学習（練習）することも学校内でできるようにすることの大切さを再確認しました。

ふるさととの自然の中での暮らしや地域の方々の温かいまなざしの中で、「久玉っ子」は、やさしく・かしこく・すこやかに、そして自信と誇りを持った人間に育っていくものです。保護者・地域の皆様、今後ともよろしくご協力ください。

今日は本田校長先生が教員になって13458日目
そして、平成28年3月31日は13513日目



ひかり、ひまわりさんの発表、日頃の学習の成果、発表を初めて拝見し、よくがんばっているんだな、のびのびと楽しんでいる様子を見受けられ、感動しました。先生方が努力されていることも伝わってきました。各学年大きな声で発表して、観ている方もワクワクして過ぎておきました。地域のことをおりました発表をされていたのもよかったです。地域の方々に見守られて育っていることを改めて思いました。

（-）zzz
・今年発表は、とても心に響く温かいステージばかりでした。地域性にも密着していて、笑いあり涙あり、微笑ましい発表に感動しました。ありがとうございました。

最後の学習発表会で、とても感動しい涙が思わず出てしまいました。卒業式が思いやられます。（ハムハム）

・元気で発表できてよかった。将来を見たいそれぞれの考えを持って、この気持ちを忘れないで大きくなって実行したら豊かな町になるでしょう。がんばってください。



【校訓】
やさしく
かしこく
すこやかに

平成28年2月5日
第35号

天草市立久玉小学校
学校通信
編集代表
校長 本田勝則



満員御礼学習発表会

本当にたくさんの方に観ていただいて、久玉小は幸せな学校です。久玉っ子は幸せです。ありがとうございました。



・全員よく声が出ていてすごいと思いました。各学年よく考えられて、初めから最後まで飽きることなく感心しながら観させていただきました。生き生きと充実した学校生活を観ている姿が見られました。子ども以上に各先生方が真剣に取り組んでおられるんだと思います。これからもよろしくお願ひします。

・地域のご来賓の方々も多く参観していただきに発表してたいへんすばらしい会でした。ありがとうございました。

・全学年のみなさん、よく頑張って、一生懸命の姿がよくわかり、感動しました。先生のご指導のたまものと思いました。ご案内いただきありがとうございました。

・2年生のじやけむがとても上手でした。

・各学年、たくさん工夫があり、とても良い発表だったと思いました。

・全体的にまとまっていたと思います。海は地球の母であり、大切に利用していくことが大切です。小さい時から教えていること、また、題材にとらえたこと、よかったと思います。

・どの学年の発表も創意工夫されていて学んだ内容がよく発表されていた。観ていて楽しい時間でした。

・声よく出ていて、たまにおもしろいところも入り、こんな楽しんで学校生活を送っているんだなと嬉しい浮かべることができました。1年生はとってもかわいく、学年が上がるにつれ、勉強内容も盛り込んであり、成長を見るのができました。

・1年生～6年生までいろいろなことを勉強して楽しんで発表会に招待してもらってありがとうございました。各学年の先生のご指導に感謝しています。ご苦労様です。1年生の劇、よかったです。

・久しぶりに学習発表会を見せていただきました。子どもたちのいろいろな学習の広さを感じました。1年内容も工夫していたようですね。

・とても良く練習しているようでした。感心致しました。生のみなさん、特に上手でした。今日、本手に子どもたちのパワーをもらったようでした。ありがとうございました。

・今年は、どの学年もとてもよかったです。声も大きくて、動きも生き生きと見ていてとても楽しかったです。ひまわりの発表が特にすばらしかったです。

・成長も見られつつ、笑いもあってとても楽しくすごしました。

・時間の使い方がとてもうまく行っていて驚かされました。1年生の成長がとても感じられる発表でした。

・感動だった、笑いがあって、楽しい時間でした。どの学年も上手な発表でとてもよかったです。今年もやはりいじわりでした。

・子どもの成長をかんじました。少し早かったかなと少し、ものたりませんでした。

・すごくみんな元気でびっくりしました。ひかり、ひまわり学級の発表がすごく楽しかったです。（*^_^*）

・地域と交流した内容を取り入れて、1年をまとめる発表と思えました。

・今年の群読は2組に分かれてあってよかったです。全校児童全員で1～6年生全員の群読も迫力があったので良かったです。つかまクラブ、このかクラブ、いちごクラブもとってもよかったです。各学年とも、はっきりとした声でとてもよかったです。今年はまとまりのある発表会だったと思います。

・どの学年もとてもよかったです。楽しい時間をありがとうございました。

だれの言葉でしょう？

ただ人の成功をねたんでいるだけでは生きる価値がない。そして、成功は幸せでもないもんだよ。人生とはひどく厄介なものですね。そう、自分が幸せかどうかは、自分で決めるしかないのよ。

幸せって何だろう？
そう聞かれて即答できる人って、そうそういないと思います。
前にもそういうことを書いたことがあると思いますが、幸せを探すとこそが、人生ではないかと思ひます。
そして、この人も、強い意志と哲学でここまで困難を乗り越えてきたのだらうと思ひます。それがこの人の人気の秘密かもしれません。

（高橋のこのおしゃべり）